

## 4/17 今年度最初の小学部「人権教室」

本校小学部では、毎月「人権教室」を行っています。形態は、各学級、上・下学年、全校で、人権・同和教育担当の兵動先生を中心に、その月に設定された主題に沿って、担当者が内容を考えています。

4月17日(水)は第1回目で、人権についてのプレゼンテーション、仲間づくりのアクティビティが行われました。人権というと、子どもたちにとっては少し難しい概念ですが、食べたり寝たりすることは生きていくために絶対に必要なことで、このような「生きるためにどうしても必要なもの」のことを「権利(基本的人権)」と言い、子どもたちには特に大切な3つの権利として、「安心して、自信をもって、自由に生きる権利」があると伝えました。「安心」とは、怖いことがない時の気持ち、「自信」とは今までできなかったことが出来た時の気持ち、「自由」とは自分が本当にしたいことを自分で選べた時の気持ちです。子どもたちは、それらの権利が自分はもちろん、友だちや周りの人たちにも同じように保障されていることを学びました。

その後は、人権の歌「友だちはいいもんだ」を歌いました。また、「4つの部屋」「同じ色集まれ」「誕生日チェーン」など、仲間づくりに向けたアクティビティが行われました。今まで知らなかった友だちの一面を知ったり、友だちと協力しながらどうすれば課題をクリアできるかを考えたりする活動で、みんな楽しみながら取り組んでいました。



## 4月24日(水)は弁当の日です!

4月24日から3日間、9年生は広島へ修学旅行に行きます。24日は、7年生は唐津へ、8年生は福岡・熊本への修学旅行です。そのために、**24日の小学部の給食はありません**。お手数ですが、子どもさんに**弁当を持たせてください**。よろしくお願いします。 **※お箸も忘れずに!!**



## 4/17 1年生の給食が始まりました

11日に入学した1年生。17日からは給食が始まりました。小学校生活最初の給食でしたが、準備がとても上手で、配膳が終わるまでの待ち方もバッチリでした！この日の給食のメニューは「カレーライス、キラキラフルーツゼリー」。おかわりする子どもたちがたくさんいるほど、みんな美味しそうに食べていました。心を込めて作っていただいた給食をしっかりと食べて、元気モリモリ1年生に！



## 4/18 交通安全教室

18日（金）、1年生から9年生まで交通安全教室を行いました。芦刈町交通安全協会の方々や警察署、派出所などの皆様にご来校いただき、自転車点検と自転車の乗り方、横断歩道の渡り方など学年に応じた指導をしていただきました。春の交通安全週間には、交差点で児童生徒の登校を見守りいただいております。昨年度も、小城署管内で自転車の事故や歩行者の横断中の事故が発生しているようです。登下校や地域での生活の中で子どもたちが事故に遭うことがないように、また、自転車による交通被害事故はもちろん、加害事故を起こさないよう指導を続けていきます。早朝より準備をしていただいた芦刈町交通安全協会の皆様、本当にありがとうございました。

来週から始まる連休中も、交通事故や生活事故等に十分気を付け、よい休日をお過ごしください。



## 中学部「修学旅行」について

中学部では、今週修学旅行を実施します。主な見学場所は、以下の通りです。それぞれの場所で有意義な学びができることを期待します。

【7年生】4月24日（水） 唐津市方面

県立名護屋城博物館、波戸岬、玄海海中展望塔、唐津城

【8年生】4月24日（水） 福岡県大牟田市・熊本県荒尾市方面

大牟田石炭産業科学館、グリーンランド（グループ研修）

【9年生】4月24～26日 広島県方面

平和公園、おりづるタワー、広島平和記念資料館、宮島島内見学、カモンワーク、安川電機  
ルールをしっかりと守り、みんなが楽しめる修学旅行になるといいですね!(^^)!

